



トピックス



7月4日、東京福祉専門学校の実習生による「七夕星まつり」が行われました。何週間も前から準備を始め、手作りポスターや装飾制作、皆で楽しめるイベントを考えてくださいました。

当日は願い事を短冊に書き込み、1つの大きな吹き流しを作りました。更に、皆でフルーツポンチを作って、舌鼓をうちながら談笑したりと参加者それぞれが思い思いの七夕を過ごしました。おまつり後も数日間吹き流しを置いておいたところ、当日参加できなかった方が短冊にお願い事を書いてくれました。

わたしは「明日も良い日でありますように」とお願いしました。多少のアップダウンはありますが、大きな変化はない毎日です。わたしにとってはその変化の無さが大切なことの一つです。



★YSGブース★



★ゆいブース★

8月20日、21日に行船公園にて「第53回金魚まつり」が開催されました。毎年、大いに盛り上がります。

沢山の販売ブースがある中で、当法人のゆいさんは、金魚をモチーフにしたヘアゴムと手ぬぐい、カラフルなブレスレットなどを販売していました。同じテントのブース内には、えどがわ悠人会YSGさんも参加していました。YSGさんは金魚をモチーフにした陶器とアクセサリ類を販売していました。

今回、私はYSGさんの売り子として参加しました。10年以上前から同じ場所で販売活動を行っていたのですが、今年は新たな場所に移ったんです。そこは、噴水で遊ぶ子ども達の楽しげで賑やかな声が響き渡り、訪れる人の流れが違うように感じました。どちらのブースも客足がまばらとなる時間帯はあったものの、訪れる人が一気に賑わいを見せる瞬間もありました。少しでも多くのお客様に覗いてほしくて、沢山呼び込もうと声を張り上げた効果もあり、多くのお客様がブースに足を運んでくれました。昨年販売したアクセサリを身に付けて参加してくださっているお客様もいて、とても嬉しかったです。

来年も熱中症に気をつけながら、売り子として参加し、沢山のお客様とお話したいと楽しみにしています♪

こま美術館作品募集

広報こまがわでは「こまがわ美術館」に掲載する作品を募集しています！
絵画や写真、造形物などご自慢のアートを広報紙で発表してみませんか？
ご応募は表のQRコードまで。ご連絡お待ちしております。

